

Musikfestival als „Light-Version“

Aufgrund der aktuellen Verordnung kann das Mühlenrauschen 2021 leider nicht wie geplant stattfinden – das Musikfestival wird von den Veranstaltern auf einen Tag verkürzt.

St. Veit/Glan | Das Musikfestival am Gelände der Alten Mühle in St. Veit an der Glan findet nicht wie geplant an zwei Tagen, sondern nur am Samstag, den 31. Juli, statt. Die Veranstalter mussten das Event auf 250 BesucherInnen limitieren – Tickets auf ntry.at/muehlenrauschen2021 sollte man sich rasch sichern. Nina Liebich-Koller vom Veranstalterteam beschreibt: „Das Mühlenrauschen 2021 wird zum Mühlenrauschen Light. Ein sicherer Rahmen ist unsere oberste Priorität. Wir freuen uns, dass ein kleineres Festival trotzdem stattfinden kann.“

Das Lineup:

- DIVES
- Frank Fusion Trio feat. Michael Erian
- Flirtmaschine
- Little Element
- Ryan Tracey

Weitere Infos zum Festival und den Künstlern bei Nina Liebich-Koller unter der Telefonnummer: 0650 76 36 361 und via E-Mail an: nina@kulturindermuehle.at